

Hasta 15 usuarios podrán viajar de pie en autobuses durante noviembre

- Si llueve durante las horas pico nadie podrá viajar de pie, debido a que las ventanas irían cerradas.
- Uso correcto de la mascarilla y la aplicación del alcohol en gel son fundamentales a la hora de usar el transporte público.
- Se debe procurar no comer o hablar durante el viaje.

Lunes 01 noviembre, 2021.- Con el inicio del mes de noviembre, una mayor cantidad de usuarios de autobuses podrán viajar de pie, esto según las disposiciones de las autoridades sanitarias de nuestro país.

Solo durante las horas pico de la mañana y tarde, siempre y cuando no esté lloviendo, se podrá trasladar hasta 15 usuarios de pie en las unidades.

Esto forma parte de los cambios anunciados semanas atrás por las autoridades sanitarias. En el mes de diciembre esta cifra subirá a 20.

Se hace un llamado a todos los usuarios del transporte público, pero también a los choferes de taxi y de buses para que unan esfuerzos con el fin cumplir con todas las medidas, utilizar correctamente la mascarilla en todo momento y aplicarse alcohol en gel antes y después de abordar las unidades.

Según las recomendaciones sanitarias, las unidades deben llevar sus ventanas abiertas si no llueve, esto con el fin de generar corriente de aire.

Es importante procurar no hablar o comer durante los viajes.

El CTP también les recuerda a los usuarios del transporte público la importancia de reportar cualquier inconformidad sobre el servicio que reciben, esto mediante el formulario digital de la entidad, el cual se encuentra en el sitio Web, www.ctp.go.cr en la pestaña denominada “Inconformidades”.